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航天工程股票为什么股东还要减持——为什么几个大股东
一直减持-股识吧

一、为什么几个大股东一直减持

减持套现，大股东买进的股价都比较低，股价上升之后，大股东就可以赚更多钱了
，这也成就了很多大富豪

二、为什么现在这么多大股东要减持？

因为这轮牛市其实是市场情绪带动的，大股东都知道自己的企业其实盈利没有什么
改善，现在涨上去了肯定要感觉减持，这样也能有资金缓解自己企业的压力。
显然，我们普通投资者在投资股票的时候有一个先天的缺陷，即信息劣势。
大部分的普通投资者都是通过一些公开的渠道获取信息，所有的信息基本都是公开
的。
而且时效性比较差，普通投资者往往是最后才获得信息的一批人。
像现在大股东减持了，有的投资者还不知道自己的股票是为什么跌，所以我们一定
要利用好我们能找到的软件来弥补这种信息劣势，像wind、同花顺、风险早知道这
几个都是市面上比较好的。

三、为什么公司并购重组，股东马上就要减持，是有什么

并购重组一般分为现金收购或者换股收购，现金收购是利用企业资金直接购买另一
企业股权实现兼并。
换股收购是用企业股份估值后作为收购支付。
企业一部分股份就会流失，那么也就意味着原股东股份被稀释。

四、业绩这么好，大股东为什么清仓式的减持
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这不一定，要看什么股东减持以及减持多少来综合分析。
很多股票的前十大股东都常会有进进出出的情况，而且大股东减持股票也希望股价
尽可能在高的价位上来减持，故减持之前会尽量拉高卖出，如果是换庄，就会在很
短的时间内打低股价给新进机构接货。

五、大股东减持是什么原因

年底需要资金，二来说明实业的确比较不理想，再者股市现在行情磨人赚钱不易
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